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Отдельную программу московского стандарта освещения необходимо создать для
Троицкого и Новомосковского округов (ТИНАО) в течение пяти лет, заявил мэр
Москвы Сергей Собянин в ходе XXI конференции московского отделения «Единой
России».

«Москва семь-восемь лет тому назад была не самым темным, но далеко не самым ярким
городом. Сегодня по своей освещенности она вошла в пятерку лучших городов мира. Однако
проблем еще хватает, мы получаем сотни писем от жителей, которые говорят, что наш парк
или сквер плохо освещен. Мы будем в плановом порядке работать над освещением на старой
территории Москвы. А для ТиНАО, я считаю, надо создать отдельную программу, и в течение
пяти лет сделать там московский стандарт освещения», – сказал С. Собянин.
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